



YEIDCKOL POLEVNSKI BUSCARÁ SER CORCHOLATA

La diputada Yeidckol Polevnsky se autodesapostoló como corcholata presidencial de forma sorpresiva.

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión solicitó licencia y en entrevista dijo que "no era una decisión que yo tenía tomada, pero ante la petición de dipu-

tadas, diputados y compañeros del partido que me piden que participe, voy a participar. Soy fundadora del partido, he acompañado a Andrés Manuel López Obrador desde hace muchos años. Lo he defendido desde que era jefe de Gobierno". ● Luis Carlos Rodríguez